



# FORO CONOCIENDO MAS SOBRE EL ESEQUIBO SE DESARROLLO EN EL INFOCENTRO RURALES DE PAYA



Foto: Yuridia Infante

## Pueblo de Aragua participo masivamente en el Simulacro Electoral

PRENSA INFOCENTRO ARAGUA (19/11/2023)

Este Domingo desde todos los rincones de la entidad Aragueña se realizo el simulacro electoral rumbo a las Elecciones a realizarse el próximo 3 de Diciembre en el marco del Referendo Consultivo en defensa del Esequibo planteado por la Asamblea Nacional y aprobado por el Concejo Nacional Electoral. Tal como se tenia previsto en el cronograma del CNE, se realizo esta jornada donde el pueblo salio a las calles a aprender y conocer como sera el procedo para el 3D.



(Foto: Cortesía Infocentro Rurales de Paya)

Durante la jornada los participantes aclararon las dudas que tenían con respecto a la historia y lo que les enseñaron en la escuela antes de la llegada de la Revolución donde eliminaban al territorio Esequibo

PRENSA MINCYT (18/11/2023)

Desde las instalaciones del Infocentro Comunal Rurales de Paya, municipio Santiago Mariño del estado Aragua, se realizó el conversatorio sobre la controversia del Esequibo. Dicho foro contó con la excelente participación del Licenciado en Comunicación Social Yorman Gil como ponente, líderes de calle de base del poder popular de las comunidades adyacentes al infocentro, efectivos de la Milicia Bolivariana, niños y vecinos del sector. El conversatorio estuvo enmarcado en dos temas principales; la historia del Esequibo para comprender que legal e históricamente el Esequibo pertenece a Venezuela desde la creación de la Capitanía General de Venezuela. También se leyó y analizó las 5 preguntas del Referendo Consultivo, el por qué debemos apoyar en la defensa del Territorio Esequibo, y el por qué tenemos que defender nuestra soberanía. Las primeras dos preguntas son de carácter legal, una sobre la línea impuesta fraudulentamente por el Laudo Arbitral de París de 1899 y otra sobre el Acuerdo de Ginebra del 17 de febrero de 1966. La tercera es sobre la posición de Venezuela ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ). La cuarta pregunta tiene que ver con la extracción ilegal de petróleo del Océano Atlántico y la última, y quinta, es sobre la creación del estado Guayana Esequiba.

Es de recordar que el 21 de septiembre la Asamblea Nacional (AN), en Plenaria, aprobó por unanimidad convocar el referendo consultivo invocando el artículo 71 de la Constitución de la República, el cual establece que tanto el Poder Ejecutivo como el Legislativo pueden tomar la iniciativa en tal sentido. Todo ello con la finalidad de motivar a la ciudadanía para asumir una actitud de unidad nacional, sin toldas políticas y participar masivamente este 3 de diciembre en el Refrendo Consultivo, por la búsqueda de una solución pacífica cómo lo contempla el Acuerdo de Ginebra, por la Paz de todos los venezolanos y venezolanas. De igual manera, la ocasión fue propicia para felicitar y desear un cumpleaños feliz a la Fundación Infocentro en su 23° aniversario que los cumplió el pasado 2 de noviembre por lo cual, una rica torta se degusto con los participantes.



(Foto: Cortesía)

### EN ESTA EDICIÓN:

Gobernadora de Aragua participo en el Simulacro Electoral

Página 2

Gobierno Nacional pone en marcha la Plataforma AgroDigital

Página 3

Conoce los 6 Momentos Históricos de la Guayana Esequiba

Página 5



## APROPIACIÓN TECNOLÓGICA

### Gobernadora Karina Carpio Ejerció su Derecho en el Simulacro Electoral

FUENTE: PRENSA CiudadMCY

En la Unidad Educativa Nacional Carlos Escarrá, ubicada en el municipio Girardot, la gobernadora del estado Bolívar, Karina Carpio, realizó su participación en el Simulacro Electoral acompañada por el Poder Popular. Esta acción ratifica su compromiso y amor hacia la patria venezolana y su deber como ciudadana al defender por la vía democrática la soberanía territorial. “Hemos participado en muchos procesos electorales, a través de nuestra historia, a través de nuestra democracia, pero hoy es una participación que nos conmueve el alma, nos conmueve el espíritu y que nos conmueve esos principios patriotas” aseguró Carpio. Del mismo modo, señaló que el Referéndum Consultivo se trata del primer proceso donde el candidato no pertenece a ningún partido político, pues la única aspirante a una victoria perfecta es Venezuela toda, una victoria que se logrará gracias a la unión y hermandad de todos los ciudadanos. “No hay duda de que el Esequibo es nuestro, pero ahorita vamos a darle nuestro respaldo a nuestra patria con nuestro voto”, aseveró Karina Carpio. Sobre la participación de los votantes en toda la entidad, destacó la gran movilización y afluencia de habitantes con sentido de pertenencia e identidad nacional en cada centro, una participación innegable que sobrepasó las expectativas. Por su parte, Ricardo Molina, enlace nacional del PSUV Aragua, resaltó que el simulacro ha sido un éxito, pues los 46 centros de votación habilitados se mantuvieron llenos de gente para practicar su voto del 3-D. “Estamos muy complacidos de ver el entusiasmo de nuestra gente, la decisión de nuestra gente por participar en defensa de nuestra Guayana Esequiba, no tenemos ninguna duda con el ejercicio de hoy que dentro de dos domingos estaremos viendo como el pueblo venezolano ratifica su decisión de defender la Patria” puntualizó Molina.



(Foto: CiudadMCY)



(Foto: CiudadMCY)

Fecha: 19 de Noviembre del 2023

### INFOCENTRO APOYO TECNOLÓGICO

### MINISTRA GABRIELA JIMENES TAMBIEN PARTICIPO EN EL SIMULACRO ELECTORAL RUMBO AL REFERENDO

PRENSA MINCYT ( 19 DE NOVIEMBRE 2023)

Desde el estado La Guaira, la ministra del Poder Popular para Ciencia y Tecnología, Gabriela Jiménez Ramírez, participó este domingo en el simulacro electoral del referéndum consultivo que se realizará el próximo 3 de diciembre, para defender los derechos de Venezuela sobre el territorio Esequibo. Para la ministra, se trata de “una práctica del ejercicio democrático venezolano”



Foto: Prensa Mincyt

### Infocentro es Formación al Poder Popular

### Infocentro Francisco de Miranda sigue Capacitando a miembros de Mesa del CNE

FUENTE: DOLLY SANCHEZ (17 NOVIEMBRE 2023)

Todos los días, desde el Infocentro Francisco de Miranda, municipio Linares Alcántara en Formación y Capacitación a miembros de mesa que participarán en el Referendo Consultivo del 3 de Diciembre desde la Página del Concejo Nacional Electoral, esto a cargo de la Facilitadora Dolly Sanchez quien día a día presta este apoyo a los partidos políticos y a las instituciones con competencia en materia electoral.



Foto: cortesía

**SERVICIO DIGITAL PARA CAMPESINOS, PRODUCTORES Y PRODUCTORAS DEL CAMPO VENEZOLANO ACCEDE A LOS CONTENIDOS Y SERVICIOS QUE OFRECEMOS**

- ALIANZA CIENTÍFICA CAMPESINA
- AGRICULTURA Y GANADERÍA REGENERATIVA
- FORO DE AGRICULTORES Y EVENTO
- ALERTAS SANITARIAS
- CULTIVOS

INGRESA A ESTE LINK  
DIGITAL.APPS.FAO.ORG

UNA PLATAFORMA TECNOLÓGICA PARA LA PROMOCIÓN DE LOS SABERES, CONOCIMIENTOS TÉCNICOS Y CIENTÍFICOS AGRÍCOLAS.

## Gobierno Nacional junto a productores y campesinos pone en marcha la Plataforma AgroDigital

FUENTE: PRESA MINCYT 16/11/2023)

La vicepresidenta sectorial para Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez Ramírez, informó este miércoles que se puso en marcha la plataforma AgroDigital, un espacio para acompañar y socializar saberes, agroecología, técnicas de cultivo y la organización campesina para la vida. En su cuenta de la red social X, precisó que el lanzamiento de esta plataforma se llevó a cabo en el Campo Experimental Mucuchíes del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA). También asistieron el ministro del Poder Popular para Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo, junto al representante de la FAO Alexis Bonte. “Desde el Campo Experimental INIA en el Páramo de Mucuchíes, nos encontramos con más de 300 productores y campesinos de los estados Mérida, Monagas, Aragua, Lara, Portuguesa, Miranda, Trujillo y Falcón, así como estudiantes de las Escuelas Técnicas, para la puesta en marcha de la plataforma AgroDigital. Esta plataforma se crea para acompañar y socializar saberes, agroecología, técnicas de cultivo y la organización campesina para la vida”, explicó. Sobre la plataforma, detalló que el sistema ofrece contenidos en áreas como:

La Alianza Científico-Campesina, Escuelas Itinerantes de Campo, cultivos, agricultura y ganadería regenerativa, alertas sanitarias, foro de agricultores, eventos y mucho más. “Desde ya, nuestros productores, productoras, campesinos y campesinas del campo, pueden acceder a estos contenidos a través del portal <https://digital.apps.fao.org> y socializar técnicas agrícolas con científicos, técnicos, investigadores y agricultores del país”, dijo. La también ministra para Ciencia y Tecnología, resaltó la importancia de cerrar la brecha digital para garantizar el acceso de los productores y campesinos, con una plataforma tecnológica actualizada y moderna. El Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología (Mincyt), junto al Ministerio del Poder Popular para la Agricultura y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), activaron el portal web AgroDigital Venezuela, un servicio digital gratuito para las familias campesinas, productoras y productores del campo venezolano a través de la dirección web: <https://digital.apps.fao.org>. Esta herramienta innovadora permite el intercambio de experiencias y conocimientos entre los campesinos y productores facilitando la creación de redes de colaboración y aprendizaje mediante el uso de las tecnologías digitales.



FOTOS: Cortesía Mincyt



Fotos: Cortesía

### CIENCIA PARA LA VIDA

## Ministra Gabriela Jimenez llama a productores de Mérida a sumarse a la defensa del Esequibo

17 de Noviembre 2023 Fuente: Prensa Mincyt

La vicepresidenta sectorial para Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez Ramírez, llamó a los productores del estado Mérida a sumarse a la defensa del territorio Esequibo. “Hay que defender algo muy importante y que todos me tienen que acompañar, porque ustedes conocen sus tierras, sus semillas (...) si hay alguien que está conectado con su tierra es el campesino y nosotros no podemos pensar si quiera perder el Esequibo”, dijo la también ministra para Ciencia y Tecnología, Gabriela Jiménez Ramírez en un encuentro que se llevó a cabo en Mucuchíes, municipio Rangel del estado Mérida. Destacó que «no podemos dejar que el Esequibo se convierta en un patio de los yanquis para explotar petróleo». Llamó a los productores merideños a caminar junto al Gobierno venezolano en defensa del Esequibo. “Nosotros no podemos permitir que nos despojen de nuestras tierras, porque esas tierras son para las próximas generaciones de venezolanas y venezolanos y es también un derecho ancestral de nuestras comunidades”, recalzó la vicepresidenta sectorial Gabriela Jiménez Ramírez. Señaló que defender la Guayana Esequiba no forma parte de procesos políticos, “lo que nosotros estamos convocando es una acción por la República, no es por la militancia del chavismo, es una acción en defensa de la República que va más allá, son más de 200 años de historia», dijo.

## Innovación Tecnológica: Plataforma AgroDigital Venezuela nace para el intercambio de saberes entre productores agrícolas del País

16 de Noviembre 2023 por Prensa Mincyt

La plataforma AgroDigital Venezuela, que pone en marcha el Gobierno Nacional, nace como una ventana para el intercambio de saberes entre productores agrícolas, técnicos e investigadores del país, así lo asevera la vicepresidenta Sectorial de Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez Ramírez durante un encuentro con productores de Mérida, Aragua, Monagas, Lara, Portuguesa, Miranda, Trujillo y Falcón. En el encuentro, que se llevó a cabo en el campo experimental del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), en Mucuchíes municipio Rangel del estado Mérida, la Vicepresidenta Sectorial dijo que productores, técnicos e investigadores “están convocados para recibir una plataforma tecnológica, desarrollada bajo la cooperación conjunta con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) con el Ministerio de Agricultura y Tierras y el Ministerio de Ciencia y Tecnología para servirles, para ser útiles a ustedes, para cerrar la brecha tecnológica, que les permita en este espacio dialogar saberes, socializar conocimientos, promover nuestras prácticas, nuestra ciencia, nuestra estética, pero sobre todo para rescatar, conservar nuestra semilla como parte de la soberanía de resistencia y de independencia del pueblo venezolano”.

Dijo que la plataforma debe convertirse en “una carta de acompañamiento a todo el movimiento campesino, a todos los productores de Venezuela. Hoy es una fiesta para compartir el conocimiento, pero sobre todo el trabajo de los y las campesinos que a diario dignifican al pueblo venezolano”, puntualizó. Por su parte, el ministro de Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo, precisó que “son muchos de los escenarios que estamos enfrentando y batallas que estamos librando. Como todo instrumento, la plataforma será buena si se usa para el bien y será mala si se usa para el mal”. El sitio web <http://digital.apps.fao.org> ofrece contenidos de la Alianza Científico-Campesina, Escuelas itinerantes de campo, cultivos, agricultura y ganadería regenerativa, alertas sanitarias, foro de agricultores y eventos los cuales fortalecerán el vínculo entre las familias campesinas del país y técnicos investigadores y científicos.



Foto: cortesía

## ESPACIO INFOCENTRO VZLA - NOTICIAS NACIONALES

### Foro Intercambio de Saberes “Conociendo mas el Esequibo”



FUENTE: Prensa Infocentro (17/11/2023)

Desde los espacios del Centro de Documentación del FONACIT Mezzanina 2 Edificio Anexo Centro Cultural Simón Rodríguez, ubicado en la Torre Ministerial el Chorro, se da inicio una actividad encabezada por Francis Rodríguez Presidenta de Fonacit, en Compaña de Carmen Orellana Directora Ejecutiva de La Fundación Infocentro. El Conversatorio «Intercambio de Saberes conociendo más del Esequibo como ponente Carmen Orellana Directora Ejecutiva de La Fundación Infocentro», dicha actividad conto con la participación activa de un total de 90 trabajadores entre ellos personal de Fonacit, Infocentro y del Mincyt a su vez algunos estudiantes del Liceo San José Obrero, los cuales participaron en la actividad dinámicamente. Dra. Francis Rodríguez, inicia conversatorio dando la bienvenida a todos los presentes, describiendo todo lo referente a la actividad, a su vez destaco la importancia para todos de sumarnos a la coyuntura política, en donde todos los venezolanos estamos participando de forma activa con un rol protagónico de venezolanidad. Lic. Carmen Orellana Directora Ejecutiva de La Fundación Infocentro Enfatizó “La participación que hace Infocentro, es de gran emoción y de gran momento, porque estamos en una etapa crucial donde nosotros seguimos defendiendo el Esequibo, seguimos en el apoyo de ginebra, de esos acuerdos que se llegaron allí y que lamentablemente Guyana no ha querido respetar”, es por ello que hoy voy a hacer un intercambio de saberes conociendo más el Esequibo tema que está en la palestra y es conveniente despertar conciencia en todos nuestros trabajadores. Finalmente hizo extenso su agradecimiento a todas y todos los compañeros trabajadores de Fonacit entre otros por el apoyo y la participación brindada resaltando que es una cuestión de Soberanía y tenemos que ejercerla como venezolanos y venezolanas de la patria.



Foto: Prensa Infocentro

### Alianza de Estudios entre Infocentro y UNETI

Con el objetivo de consolidar una alianza estratégica que permita a las facilitadoras y facilitadores de los Infocentros continuar sus estudios de educación superior y utilizar las aulas de tecnología para capacitarlos y formarlos, la Gerencia de Formación de la Fundación Infocentro y la Dirección de Relaciones Interinstitucionales de la Universidad Nacional Experimental de las Telecomunicaciones e Informática (UNETI), sostuvieron una reunión para fortalecer esta articulación. Durante la reunión, ambas partes acordaron trabajar en conjunto para facilitar el acceso de los facilitadores de Infocentro a programas de educación superior, con el fin de promover su desarrollo profesional y personal, asimismo, se estableció el uso de las aulas de tecnología de la UNETI para la capacitación y formación de los facilitadores de los estados la Guaira y Distrito Capital, a fin de fortalecer sus habilidades y conocimientos en el ámbito tecnológico. Esta alianza representa un paso importante en el fortalecimiento de las capacidades de los facilitadores de Infocentros, se espera que esta alianza se desarrolle en el territorio nacional y de esta manera formar a toda la fuerza infocentrista.



Fuente: Prensa Infocentro Trujillo 17/11/2023



Fecha: 17/11/2023 (Fuente: Prensa Infocentro)

## INFOCENTRO COMUNIDADES TIC

### Foro El Esequibo es Nuestro

Trabajadores y Trabajadoras del Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología participaron en el Foro El Esequibo es Nuestro, dirigido por Javier Padryn, presidente de Telecomunicaciones Gran Caribe. La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del Infocentro ubicado en la Torre Ministerial PB esquina El Chorro, este jueves 16 de noviembre. El espacio conto con debates y mesas de participación, en torno a la defensa de la Guyana Esequiba. “El pueblo venezolano debe saber por fin donde empieza la patria y donde termina. No es posible que todo el pueblo de Venezuela ignore todavía a estas horas, qué forma tiene su madre geográfica...”, comentó el presidente de telecomunicaciones Gran Caribe, Javier Padryn. Citando al poeta y político venezolano Andrés Bello. La misma actividad tenía como finalidad instruir, debatir y sensibilizar a quienes estuvieran participando en el foro, sobre la importancia de defender el Esequibo en el Referéndum consultivo que se realizará el próximo 3 de diciembre. De igual forma el presidente de Telecomunicaciones Gran Caribe y ponente del foro, explicó ampliamente sobre el tema y aclarando cualquier tipo de inquietud sobre nuestro Esequibo.

## Lanzamiento de la Plataforma AgroDigital desde INIA en Mérida

15/11/2023 (Fuente: Prensa Infocentro Mérida)

Este miércoles 15 de noviembre, se llevó a cabo desde las instalaciones del INIA en el Municipio Rangel, del Estado Bolivariano de Mérida, el lanzamiento de la plataforma en línea AgroDigital, por parte de la vicepresidenta Gabriela Jiménez junto al ministro para la Agricultura Productiva y Tierras Wilmar Castro Soteldo, esto bajo el programa de alianza científico campesino que lleva a cabo el gobierno revolucionario junto a la FAO. La actividad conto con la participación de los diferentes entes en el área de ciencia y tecnología en el estado, así como agricultores y productores de la zona, comités de tierra, junto a los técnicos e investigadores del CODECYT y de Proimpa. AgroDigital Venezuela es una plataforma que ofrece una variedad de recursos y servicios para los productores, incluyendo información sobre la Alianza Científica-Campesina, la agricultura y ganadería regenerativa, alertas sanitarias y de cultivos, así como un foro de agricultores y eventos, que gracias a la recuperación y rehabilitación, de todos los infocentros ubicados en el Páramo Merideco, los productores y agricultores tendrán la oportunidad de poder acceder a esta plataforma tecnológica para su desarrollo y beneficio tanto personal como colectivo. Para acceder a ella, los productores pueden dirigirse a cualquier infocentro e ingresar al portal: [digital.apps.fao.org](http://digital.apps.fao.org) para visualizar toda la información.



SINTONIZA RADIO MIRAFLORES LA VOZ DE LA VERDAD 95.1

FUNDACIÓN INFOCENTRO COMUNIDADES TIC

ACTIVOS EN RED: Infocentro en radio un programa que muestra los avances de la ciencia y las tecnologías aplicada a la vida.

TODOS LOS MARTES: HORA: 2:00 PM a 3:00 PM

Gobierno Bolivariano de Venezuela | Ministerio del Poder Popular para la Ciencia y Tecnología | CODECYT | RADIO MIRAFLORES LA VOZ DE LA VERDAD 95.1 | Mincyt

# FORMACIÓN TECNOLÓGICA PARA CRECER

f i t y  
@Infocentro\_Ara



## LOS 6 MOMENTOS HISTÓRICOS DE LA GUAYANA ESEQUIBA:

1 1492-1840

### CONFORMACIÓN DEL TERRITORIO VENEZOLANO

Conquista, colonización e independencia.



2 1840-1899

### AGRESIÓN, DESPOJO Y FRAUDE ARBITRAL

Ocupación ilegal del Imperio Británico  
y Laudo Arbitral de 1899.



3 1900-1966

### DIPLOMACIA IMPERIAL DE LAS CAÑONERAS

Invasiones militares, denuncias del Laudo  
y firma del Acuerdo de Ginebra.



4 1966-2015

### ASUNCIÓN DEL ACUERDO DE GINEBRA

Creación de la República Cooperativa de Guyana y  
defensa de los derechos de Venezuela.



5 2015-actualidad

### VIOLACIÓN DEL ACUERDO DE GINEBRA

Pactos ilegales de Guyana con la  
ExxonMobil y el Comando Sur de EEUU.



6 3DIC2023 en adelante

### REFERÉNDUM CONSULTIVO

Nueva etapa de defensa integral de  
nuestro territorio. Ahora sí.



## Alcalde de Linares Alcántara supervisa simulacro del Referendo Consultivo por el Esequibo

FUENTE: PSUVFLA (19/11/2023)

El alcalde del municipio Francisco Linares Alcántara y Coordinador General del Comando de Campaña Venezuela Toda FLA, ING. Johenderson González, supervisó este domingo 19 de noviembre el simulacro del Referendo Consultivo por el Esequibo, que se realizó en la U.E.E Francisco de Miranda. González estuvo acompañado por el Diputado A la Asamblea Nacional Manuel Hernández, Profe Ernesto Tovar Secretario de Organización del Comando de Campaña Municipal, y por representantes de los movimientos sociales del municipio. El alcalde destacó la importancia del simulacro para garantizar el éxito del Referendo Consultivo, que se realizará el próximo 03 de diciembre. "Este simulacro es una oportunidad para que podamos identificar cualquier inconveniente que pueda presentarse el día de la consulta", afirmó González. "Estamos trabajando para garantizar que el Referendo Consultivo sea un éxito". Durante el simulacro, González se reunió con los equipos que están desplegados en los tres puntos de centro Electorales habilitados para la consulta. "Quiero felicitar a todos los equipos que están trabajando en este simulacro", afirmó González. "Están haciendo un trabajo excelente". El simulacro se realizó con normalidad y sin contratiempos. Los participantes pudieron votar sin ningún inconveniente. "El simulacro fue un éxito", afirmó Profe Ernesto Tovar "Estamos listos para el Referendo Consultivo". El Referendo Consultivo por el Esequibo es una oportunidad para que el pueblo venezolano se pronuncie sobre la soberanía del territorio Esequibo. La consulta se realizará a través de un voto electrónico.



Foto Cortesía



Foto Cortesía

## PODER POPULAR EN ACCIÓN

### JURAMENTADO EL COMANDO DE CAMPAÑA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE LINARES ALCANTARA

FUENTE: CONSEJOLEGISLATIVOFLA (17 NOVIEMBRE 2023)

Desde el Palacio Legislativo Municipal del municipio Francisco Linares Alcántara, quedo Juramentado el Comando de Campaña "Venezuela Toda" Institucional, en un ambiente de espíritu de unidad, más allá de partidos políticos e ideologías, la defensa del Esequibo nos convoca a todas y todos los venezolanos, asumir el compromiso de sumar, multiplicar conciencia nacional y patriótica para garantizar la mayor participación posible en el Referendo Consultivo en Defensa de la Guayana Esequiba a realizarse este 3 de diciembre votando "5 Veces Si".



Foto: Prensa consejolegislativofla

**EL ESEQUIBO REPRESENTA EL 15% DEL TERRITORIO DE VENEZUELA.**

**¿Te imaginas las cosas importantes de la vida sin el 15%?**



Venezuela TODA

VENEZUELA UNIDA

EL ESEQUIBO es nuestro



VENEZUELA MÍA

VOTA 5 VECES SÍ

## Poder Popular Organizado

### Movimiento Rober Serra Graduá a nuevos Brigadistas Emprendedores

17 Noviembre 2023 por Prensa consejolegislativofla

Como parte del equipo de Brigadistas Fundacionales de la Mision Robert Serra la presidente del Consejo Municipal de Linares Anni Ramirez participo en el encuentro de brigadistas de Robert Serra en un día lleno de mucho amor y optimismo con la Graduacion de la Escuela de Liderazgo y Emprendimiento Productivo Robert Serra, conjunto la Presidenta Mayerlin Arias y el Director de la Escuela oel Orozco, esto gracias a las Politicas de nuestro Presidente Nicolas Maduro, por darle este financiamiento a nuestros chamos que emprenden.



Foto: Cortesia.



## Comandante Chávez Inaugura Nuevos Infocentros a nivel Nacional

PRENSA VTV. (FECHA: 20 DE MARZO 2010)

Desde la Biblioteca Nacional en Caracas, el presidente Hugo Chávez Frías relanza el proyecto Infocentro en todo el país. Durante el programa Aló Presidente N°354, se inaugurarán 24 nuevos infocentros. Destacó el jefe de Estado que el Servicio de Internet desde el año 2000 hasta el primer trimestre de 2009, ha tenido un incremento de casi 600%. En cuanto al número de usuarios en el año 2000 era de 820 mil, mientras que nueve años después, es de 7 millones 552 mil 570 personas. "Es un incremento de más de 900% de usuarios", apuntó el presidente Chávez.



Foto: Cortesía

Aló presidente 354 (20 de Marzo del 2010)



## QUIENES SOMOS?

### FUNDACIÓN INFOCENTRO

**Misión:** Brindar acceso y apropiación de las tic a través del acompañamiento y formación a las comunidades organizadas del poder popular, a fin de contribuir con la inclusión social y la transformación de la vida comunitaria.

**Visión:** Ser una institución pública socio tecnológica que garantice el uso y acceso de las tic para la inclusión y transformación social de las comunidades organizadas y el poder popular elevando sus potencialidades y calidad de vida.



BIENVENID@ A TU INFOCENTRO,  
UN ESPACIO SOCIO TECNOLÓGICO PARA:

- EL ENCUENTRO Y LA ORGANIZACIÓN COMUNITARIA
- EL INTERCAMBIO DE SABERES
- LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN
- EL EMPRENDIMIENTO SOLIDARIO

## NUESTROS EDITORES:

**Germán Mendoza**  
Coordinador de Comunicación, Director de Maquetación y Montaje (@GermanDVD)

**Yasmín Rouzz**  
Coordinadora de Formación, Edición de Imagen y Diseño (@Rouzz\_1)

**Dessiree Jiménez**  
Coordinadora de Políticas Públicas, Redacción y Ortografía (@Políticas.pp.ara)

